

CLUB ZAUDÍN GOLF, S.A.

Por acuerdo del Consejo de Administración de esta Sociedad, se convoca a los señores accionistas a la Junta General Ordinaria, que se celebrará en el domicilio social, carretera Mairena, Km 1.5, Bormujos (Sevilla), el día 26 de marzo de 2013 a las 13:30 horas, en primera convocatoria; y en el caso de no alcanzarse el quórum legalmente establecido se celebrará en segunda convocatoria al día siguiente, 27 de marzo, en el mismo lugar y a la misma hora, para deliberar y adoptar los acuerdos que procedan sobre el siguiente

ORDEN DEL DÍA

Primero. Lectura, examen, y, en su caso, aprobación de las Cuentas Anuales (Balance, Cuenta de Pérdidas y Ganancias, y Memoria), así como del Informe de Gestión del ejercicio social de 2.012. Aprobación, en su caso, de la propuesta de aplicación de resultados. Censura y, en su caso, aprobación de la gestión del Consejo de Administración durante el ejercicio de 2.012.

Segundo. Adopción de acuerdos sobre la designación/renovación del auditor de las cuentas de la sociedad.

Tercero. Ruegos y Preguntas.

Cuarto. Redacción y aprobación, en su caso, del Acta de la Junta.

A partir de la fecha de esta convocatoria, cualquier accionista podrá examinar en el domicilio social los documentos que han de ser sometidos a la aprobación de la Junta General, así como obtener de la Sociedad, de forma inmediata y gratuita, ejemplares de dichos documentos en los términos del artículo 272 de la Ley de Sociedades de Capital, sin perjuicio del derecho de información que le reconoce el artículo 197.

*En Bormujos (Sevilla), 19 de febrero de 2013.
El Secretario del Consejo de Administración,
Ernesto Jiménez Astorga.*

EDICTO

Sra. D^a/D.^a Consuelo Picazo García, SECRETARIO JUDICIAL ACCIDENTAL DEL JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA N.º 11 DE SEVILLA.

HAGO SABER: Que en este Juzgado se sigue el procedimiento de Expediente de dominio. Inmatriculación 466/2012 a instancia de GUILLERMO CABRERA NOGUERA, expediente de dominio para la inmatriculación de la siguiente finca:

URBANA: "Finca Urbana sita en Sevilla, en la calle La Algaba, señalada según la referencia catastral del inmueble con el número 84, con una superficie de cuarenta y cinco metros cuadrados, sobre la cual se levanta vivienda de dos plantas, convenientemente distribuida. Dicha finca linda: al frente, con calle La Algaba; a la derecha, con el número ochenta y dos de la misma calle, propiedad de don Miguel Ortíz Salas; al fondo, con el número cuarenta y nueve de la calle Bermúdez Reina; y a la izquierda, con la calle Bermúdez Reina".

Por el presente y en virtud de lo acordado en providencia de esta fecha se convoca a las personas ignoradas a quienes pudiera perjudicar la inscripción solicitada, para que en el término de los diez días siguientes a la publicación de este edicto puedan comparecer en el expediente alegando lo que a su derecho convenga.

Así mismo se cita a los posibles herederos o causahabientes de los titulares registrales (D. José Tomás Giménez López, D.^a María Cristina Giménez López y D. Abilio Álvarez Alonso, actualmente fallecidos) para que dentro del término anteriormente expresado pueda comparecer en el expediente alegando lo que a su derecho convenga.

En Sevilla a dieciocho de enero de dos mil trece.
La Secretario Judicial, Accidental.

Ciclotimia y mucha épica para la merecida victoria del adiós

► El Cajasol se despidió de Europa tras firmar un segundo tiempo excelente que le rehizo de un parcial de 0-22

SERGIO A. ÁVILA

De la noche al día en un puñado de minutos, los que transcurrieron en el descanso para que Aito, en ese impás, convenciera a su atribulada tropa de que el baloncesto es también una cuestión mental, que no importa tanto el error de la última jugada como la oportunidad que da la siguiente para rehacerse. Radical fue tras el descanso la transformación del Cajasol, que en un solo encuentro mostró dos versiones anti-téticas, las que definen la irregularidad de un plantel inestable anímica y mentalmente por su inmadurez competitiva, y ayer además jalonada por las características tan particulares de un partido sin aparente chicha.

Ausente Latavious Williams, ay, al Cajasol se le fundieron los plomos hasta quedarse sin aire cuando se colocó seis arriba (9-3) tras un descorche de partido esperanzador, de nuevo con Balvin subido a la moto de la progresión que lo ha llevado desde el último puesto del banquillo a la titularidad indiscutible. Pero un solo hombre no hace equipo y tras ese inicio enérgico, al Cajasol se le nublaron las ideas hasta el encefalograma plano. Se acumularon los errores ante la pétrea defensa rusa, el equipo perdió intensidad y fueron once minutos en total de aplatanamiento, sin anotar ni un punto.

El parcial, con Carter (el hermano del excajista Warren) martilleando y Dragicevic alimentándose por dentro a través de continuaciones y balones doblados, se estiró hasta el 0-22. Sastre rompió la sequía cuando restaban menos de seis minutos para el cierre del segundo acto. A los vestuarios se marchó el Caja trece abajo y a su regreso arrancó al fin los motores para que el grupo creyera que sí, que aun sin Williams, con el deseo y la ambición podía competir ante una escuadra del generoso potencial de la rusa.

El Cajasol, enfibrado, cabalgó con Holland de mascarón de proa, apretando atrás en el uno contra uno, evitando que las ayudas largas dieran rienda suelta a la fluida circulación del Spartak. Satoransky, sin *feeling* en el primer tiempo, se enchufó también, y el plan de la remontada cuajó cuando el Caja montó una empalizada que cortocircuitó al rival. Una defensa 1-3-1, con el checo en primera línea, Sastre, Triguero y Porzingis en la segunda, y Holland por atrás como escoba, cambió definitivamente el curso del choque. De estar KO a sólo dos puntos



Balvin, con nueve puntos y ocho rebotes, otra vez clave

JESÚS SPÍNOLA

68 CAJASOL	66 SPARTAK
1°C 9-17	2°C 12-18 (21-35)
3°C 25-13 (46-48)	4°C 22-18 (68-66)

CAJASOL

Blakney (7), Sastre (9), Holland (23), Balvin (9), Triguero (2) -quinteto inicial-, Tepic (-), Bogdanovic (3), Asbury (2), Burjanadze (-), Satoransky (11), Porzingis (2), Radicevic (-).

SPARTAK SAN PETERSBURGO

Strelnieks (7), Zavoruev (-), Kurbanov (4), Mavrokefalides (19), Dragicevic (14) -quinteto inicial-, Johnson-Odom (2), Koshcheev (-), Wright (2), Kniazuk (-), Dmitriev (3), Carter (12), Korolev (3).

ÁRBITROS E INCIDENCIAS

Vojinovic (SER), Paternico (ITA), Bissang (FRA). Sin eliminados por personales. Sexta jornada del Last 16. Pabellón San Pablo ante 2.500 espectadores.

al comienzo del último cuarto, y cada vez con más hambre y confianza.

Holland, estelar, se marchó hasta los 23: se fabricó sus tiros, birló posesiones al Spartak, reboteó y hasta asistió. Aunque a veces confunde la velocidad con la precipitación, este chico sabe leer el juego y juega con entusiasmo, sin ahorrarse una sola gota de sudor. De vuelta a la 1-3-1, ya para el cierre, Bogdanovic se desquitó con un triple que cayó con nieve tras repuntadísimo arco, asistencia de Satoransky y brazos que le tapaban la visión. Kurbanov replicó con un mate y de nuevo el base, providencial y clave, a su mejor nivel, facturó con un palmeo el primer triunfo en el Last 16 para despedir así, con una amplia sonrisa, la aventura del Cajasol en Europa.

Por otra parte, el club sigue rastreando el mercado en busca de un interior que supla al lesionado Latavious Williams. Maneja varias opciones, sobre todo de la Liga de Desarrollo (Haran-gody gusta mucho) y también de Europa y la emergente liga china, repleta de ala-pívots con experiencia NBA.

Los motores
Satoransky recuperó su nivel y Holland lo mantuvo: 23 puntos, 5 rebotes y 29 de valoración para el escolta

RECUPERACIÓN DEL PAPEL Y DESTRUCCIÓN DE DOCUMENTOS CONFIDENCIALES

955 63 45 63
www.aisol.es · info@aisol.es